



Lettre ouverte au maire contre le projet « Argenteuil-Plages »

(27/04/2011 10:10)

Légitimes Dépenses, association de contribuables d'Argenteuil et de Bezons, s'inquiète du financement du projet Argenteuil-Plages qui doit se tenir cet été. Elle l'estime « prétentieux, coûteux et polluant ». Dans une lettre ouverte destinée à Philippe Doucet, maire PS de la commune, l'association se pose de nombreuses questions, surtout sur la manière d'utiliser l'argent public pour cet événement.

Suite à la publication par la mairie d'Argenteuil de deux appels d'offres pour l'organisation et le fournissement d'Argenteuil-Plages, l'association de défense des contribuables argenteuillais et bezonais pense que ce projet encouragerait « *davantage de nuisances aux riverains que de succédanés de plaisirs éphémères* ». Elle se demande aussi les moyens qui seront utilisés autour de cet événement, sur la sécurité, la propreté, la déviation de la circulation, les retombées économiques, le budget prévu...

L'association s'interroge surtout sur le fait qu'Argenteuil-Plages serait un plagiat de Paris-Plage et estime que le coût de l'évènement ne doit pas dépasser la barre des 104 000 € (soit 1 € par habitant). « La base de loisirs de Cergy-Pontoise à 15km d'Argenteuil ne serait-elle pas un endroit plus propice à ce type de manifestations ? » ajoute Légitimes Dépenses.

Si la mairie d'Argenteuil dépasse le budget proposé par l'association Légi, elle lui demandera alors de renoncer au projet.

http://www.vonews.fr/article_13440

©vonews - Apr 2011